Gründungsurkunde

Die Fotofreunde
Bircan Bayer, Mario Labella und Klaus Mandrella
vereinbaren,
zum 01. Juli 2012
den Club
Fotofreunde Blende20 - Radolfzell
zu gründen.

Unter der Prämisse "Fotografieren soll Spaß machen" erklären die Unterzeichnenden auf ein ausgeklügeltes Regelwerk zur Leitung des Clubs zu verzichten. Für die Präsentation nach außen soll eine "lockere" Satzung auf der Grundlage der Beschlüsse der Gründungsversammlung erstellt werden.

Radolfzell den 12.07.2012

Bircan Bayer

Mario Labella

Was Mandrella